

Mountainbikekonzept für die Metropole München

2016 - 2018

BÖREGIO

Büro für Stadt- und Regionalentwicklung

Auftraggeber: Landeshauptstadt München (Bayern)

Kooperationspartner: topplan



Angabe der Leistungskategorie(n):

- Bestandsaufnahme der Angebote (MTB-Routen, Bikeparks, Pumptracks)
- Konzept für Mountainbiking zur Entlastung des oberen Isartals
- Erarbeitung von Ausweichrouten und Trainingsflächen für die Sportart und die Metropole

Kurze Projekt- und Aufgabenbeschreibung:

BÖREGIO suchte ausgehend von den Nutzungskonflikten im Isartal (bei München) zwischen dem Naturschutz und der Sportradfahrer Ausweichrouten und Trainingsflächen für diese Sportart. Nach der Bestandsaufnahme der Angebote (u. a. MTB-Routen, Bikeparks, Jumptrack, Pumptrack, Downhillstrecken) in der Stadt, im Landkreis und im Isartal wurden Einzel- und Nutzungskonzepte vorgeschlagen. Diese Routen und Flächen wurden mit den Behörden und Eigentümern abgestimmt und politisch beschlossen.

Genutzte technische Ausstattung:

QGIS, MS Office, Photoshop

